

Nachruf

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Frau

Lilo Salten

die am 7. Februar 2016 unerwartet verstorben ist.

Seit der Eröffnung des Palatinum im Jahr 1998 gestaltete Frau Salten zusammen mit der Geschäftsführung des Palatinum in vertrauensvoller und herzlicher Zusammenarbeit 18 Spielzeiten. Sie brachte besondere Highlights wie die Tanzshow „Fire of Dance“, Konzerte mit Konstantin Wecker und Reinhard Mey, Kabarett mit Gerhard Polt, Jürgen von der Lippe und Mathias Richling ins Palatinum. Auch Künstler wie Doris Kunstmann, Pierre Brice, Ingrid Steeger, Freddy Quinn und Lisa Fitz u.v.m. waren in dieser Zeit zu Gast. Lilo Salten hatte sich mit Leib und Seele der Kunst und Kultur verschrieben und bereitete mit ihrem unermüdlichen Engagement vielen Menschen Freude. Mitten in der Planung für die nächste Spielzeit hat sie uns nun für immer verlassen.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider
Bürgermeister

Marliese Renner
Palatinum